

JIS.CO.ID

Upacara Hari Lahir Pancasila, Dandim 0827/Sumenep : Bangsa Ini Adalah Bangsa Yang Toleran

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Jun 1, 2022 - 23:44



SUMENEP : Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md bersama Forkopimda secara virtual mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila di Rumdis Bupati Sumenep, yang dipimpin Presiden Republik Indonesia Ir. Joko

Widodo dari Ende, Nusa Tenggara Timur (NTT). Rabu (1/6/2022).

Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A. Md yang mengikuti upacara tersebut dari ruang rapat Rumah Dinas Bupati Sumenep Jalan Jendral Sudirman, Kecamatan Kota Sumenep, menyampaikan bahwa peringatan upacara hari lahir Pancasila sebagai bentuk upaya agar seluruh elemen bangsa dapat mengamalkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Pancasila merupakan satu dari empat konsensus dasar yang sifatnya mengikat. Karena itu, kelima sila di dalamnya, ada dalam tatanan kebangsaan.



“Jadi Pancasila ini sudah membentengi bangsa Indonesia yang begitu bertubi-tubi diterpa gangguan, hambatan dan tantangan oleh orang-orang yang menginginkan perubahan dari empat konsensus dasar itu (Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika),” tegasnya usai pelaksanaan upacara secara virtual.

Oleh karena dasar negara yang kuat, menurut Dandim, hari lahir Pancasila sebagai ingatan bahwa tidak ada yang boleh mengganggu bangsa Indonesia. Bahwa tentang toleransi tidak perlu diperdebatkan, dimana masyarakat yang berbeda-beda agama, suku, dan bahasa, bersatu dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).



“Bangsa Ini merupakan bangsa yang toleran, contohnya di Sumenep, beraneka ragam agama dan suku, kita semua bersatu. Karena Pancasila itu sebagai azas bangsa kita,” pungkasnya.

Sebelumnya, Presiden Jokowi dalam upacara menyampaikan amanatnya mengajak seluruh anak-anak bangsa dimanapun berada membumikan Pancasila dan mengaktualisasi nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara.



“Pancasila bukan hanya telah mempersatukan kita semua, Pancasila juga telah menjadi bintang penuntun kita. Bangsa Indonesia menghadapi tantangan dan juga ujian-ujian dan ini sudah di buktikan berkali-kali dalam perjalanan sejarah bangsa, bahwa bangsa dan negara kita bisa tetap berdiri kokoh menjadi negara kuat, karena kita semua sepakat untuk berlandaskan pada Pancasila,” ujar Presiden.

Dalam upacara yang diikuti secara virtual, turut hadir Bupati Sumenep, Achmad Fauzi, S.H.,M.H, Dandim 0827/nnSumenep, Letkol Inf Nur Cholis, A. Md,

Wakapolres Sumenep Kopol Soekris Trihartono, S.Sos, Wakil Bupati Sumenep, Hj. Dewi Kholifah, SH., Kajari Sumenep, Adi Tyogunawan SH, MH, Sekda Kab. Sumenep, Ir. Edy Rasiyadi, M. Si, Asisten Administrasi Setda Kab. Sumenep, Moh. Ramli, S.Sos, Kadis Kesbangpol, Edy Purwo Prawito, S.STP, MM., Kadis inspektorat, Titik Suryati, Kadis Kominfo, Ferdiansa Tetra Jaya, Kabag Humas, Abd. Kahir dan Sekdis Pendidikan, Sunariyanto.